



Escasa ambición climática: pocos países presentan sus nuevos planes ante la COP29

Description

A pesar de la urgencia de la crisis climática y de los compromisos adquiridos en el Acuerdo de París, solo un puñado de países ha presentado sus nuevos planes climáticos nacionales ante la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC) antes de la fecha límite establecida.

De los casi 200 países firmantes del Acuerdo de París, apenas 14 han formalizado sus nuevas Contribuciones Determinadas a Nivel Nacional (NDC), los planes que detallan las acciones que cada país tomará para reducir sus emisiones de gases de efecto invernadero.

Acuerdo de París

Esta escasa participación genera una gran preocupación entre los expertos y activistas climáticos, quienes advierten que la falta de ambición y compromiso por parte de muchos países podría comprometer los objetivos del Acuerdo de París de limitar el calentamiento global a 1,5 grados centígrados.

El secretario ejecutivo de la CMNUCC, Simon Stiell, ha expresado su preocupación por esta situación, destacando la importancia de que los países presenten planes climáticos ambiciosos y oportunos. Sin embargo, la realidad es que muchos países han retrasado la presentación de sus NDC, lo que pone en riesgo el éxito de las negociaciones climáticas internacionales.

Cambio climático

Entre los países que sí han presentado sus nuevos planes se encuentran Brasil, Estados Unidos, Suiza y China. Sin embargo, las decisiones políticas recientes en algunos países, como la retirada de Estados Unidos del Acuerdo de París, generan incertidumbre sobre el compromiso real de algunos gobiernos con la lucha contra el cambio climático.

La falta de ambición en los planes climáticos nacionales presenta un desafío significativo para alcanzar los objetivos del Acuerdo de París. La comunidad internacional debe redoblar sus esfuerzos para presionar a los países a presentar planes más ambiciosos y a cumplir con sus compromisos. Solo a través de una acción coordinada y decidida podremos enfrentar la crisis climática y garantizar un futuro sostenible para las generaciones venideras.

El Maipo/Ambientum

Date Created

Marzo 2025